



Evento en India forja empuje a nexos económicos con Latinoamérica

Description

El recién culminado Cónclave India-Latinoamérica y el Caribe (LAC) forja hoy un empuje para generar sinergias entre ambas regiones, afirmó en esta capital Biviana Riveiro, directora ejecutiva de ProDominicana.

Para nosotros estar en esta misión a la India, a propósito del foro de negocios, representa una tremenda oportunidad, pues es la primera vez que desde el centro de exportaciones y de inversión de República Dominicana se promocionan las potencialidades del país caribeño en la nación asiática, explicó la funcionaria a Prensa Latina.

Explicó que en los últimos siete años el intercambio entre ambos países ascendió a más de cinco millones de dólares con exportaciones de República Dominicana hacia la India de oro, instrumentos médicos, cigarros, ron y cacao, entre otros productos.

Asimismo, importamos medios para uso industrial como vehículos de motor, entre otros, señaló.

Riveiro destacó, además, que en el evento su país tuvo la oportunidad de mostrarse más allá de un destino turístico, pues, significó, existen opciones en la isla caribeña de desarrollo industrial y local.

Vemos un futuro no solo en atraer inversiones, sino que la India utilice a la República Dominicana como hub en la región del Caribe dada esa alta conectividad con Estados Unidos y las islas vecinas, y ya tenemos las facilidades y los incentivos instalados, precisó.

Agregó que en ese sentido asistieron al Cónclave con una amplia delegación con empresarios de los sectores del turismo, comercio, energía, tecnología, educación, la construcción, las tecnologías, entre otros.

Se realizará una segunda visita empresarial a la nación asiática con vista a fortalecer los nexos empresariales y con nuevas tecnologías y así sostener una relación de ganar ganar, apuntó la funcionaria dominicana.

Durante los días del foro, la representación dominicana sostuvo un encuentro con InvestIndia y firmó un acuerdo de cooperación y un memorando de entendimiento para facilitar las inversiones desde los dos lados, compartir mejores prácticas y políticas públicas implementadas para atraer inversiones y mantenerlas en el tiempo, detalló Riveiro.

También se reunió con el Axis Bank con el propósito de identificar las facilidades crediticias y las operaciones que apoyen proyectos de infraestructura transformadores dentro de las comunidades como hospitales.

La delegación intercambió, además, con la Secretaría de Comercio sobre, entre otros aspectos, las oportunidades de

más acceso al mercado indio de productos originarios de Dominicana y la profundización de los nexos comerciales a nivel de relaciones diplomáticas, las cuales cumplieron 24 años de establecidas, dijo.

India es un gran socio comercial de la República Dominicana y su presencia en la isla se basa de manera principal en todos los temas de minería y queremos contar con más empresas de de esa nación en nuestro país, refirió.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023

www.elmaipo.cl